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Francolini: "Abbiamo bisogno di dati per aumentare la
competitività"
In corso il Censimento permanente delle Imprese

 
Con un'intervista all'ISTAT il Vice Presidente di Unindustria Alessandro Francolini invita le imprese, associate e
non associate, a partecipare al censimento permanente: «Viviamo in un momento data driven, quindi di
conseguenza abbiamo bisogno di dati, abbiamo bisogno di capirli e che siano coerenti tra di loro». 
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